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THE Y’ S MEN’ S CLUB OFATAMIATAMI
TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］

ユース
（CTIA・YEEP  
　　  ・STEP）

８月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

42 名
0 名
1 名
40 名
 0 名
0 名
11 名
 15 名

　　 95.2 ％
計 66 名

ス マ イ ル
 ８ 月
累 計

0円
119,000円

ＹＭＣＡ基金
 ８ 月
累 計

0円
4,388円

ＢＦ基金 ７月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

７ 月メーキャップ
７ 月訂正出席率

４ 名

100.00 ％

現 金
累 計

 38,000円
121,000円

＊お誕生日おめでとう＊

村上 清 子 さん
西島 照 子 さん
越村 克寿子 さん
池田 君 代 さん
石村 なほみ さん
泉明寺 克美 さん

15 日
16日
17日
18日
18日
24日

･･･ メネット ･･･

泉明寺 みずほ 君 
     克美 さん

小 林 秀 樹 君　
和 海 さん

16日

23日

【今月の聖句】主は、わたしたちのためにいのちを捨てて下さった。それによって、わたしたちは愛ということを知った。
わたしたちは行いと真実とをもって愛し合おうではないか。  （ヨハネの第一の手紙　第 3章１６節から１８節）

  日　 時・・・９月2５日（月）18：30～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・橋本  一実 君・泉明寺 みずほ 君
  司　 会・・・内藤  一郎 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1.入会式
  1. 食前の言葉
  1. 乾　　杯
  1. 会　　食

　　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 卓　　話
  1. 誕生日・結婚記念日
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

  ● 例会会終了後、臨時総会

会　 長　山崎 英史 君
深澤 勇弘 君
全　　員　
森田 金清 君

会　 長　山崎 英史 君
会　 長　山崎 英史 君

ＥＭＣ委員会
三井 敏正 君

直前会長　鈴木 恵次 君

書　 記　小原 進一 君
各 委 員 会

タレント　泉    アキ 殿
司　会　者
親睦委員会
各 委 員 会

Ａ副会長　梅田 邦彦 君
会　 長　山崎 英史 君

▲

2017年 ９月例会プログラム

▲

2016-2017鈴木恵次年度ＡＳＦポイント集計結果
順位
１
２
３
４
５
６
７
８
９
10
11
12
13
14
15

　氏　　名　 

鈴 木 恵 次
栗 本 治 郎
大 川 貴 久
深 澤 勇 弘
札 埜 慶 一
山 崎 英 史
村 上 達 也
鈴 木 道 夫
青 木 義 美
小 原 進 一
森　  重 男
山 田 修 司
池 田 直 文
松 永 正 孝
小石川冨美

  ポイント

7,600
7,550
7,450
7,100
6,200
5,800
5,000
4,750
4,700
4,500
4,250
4,200
4,100
3,850
3,800

　　　　役　　職

会　長
プロ・ドラ副委員長
副書記
書　記
幹　事
Ａ副会長
会　計
広報会報委員長
青少年副委員長
副会計
ＹＭＣＡＡＳＦ委員長
Ｂ副会長
親睦メネット委員長
プロ・ドラ委員長
青少年委員

ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ
ｐ

※委員会・事業に出席しポイントを獲得しよう！▲

2016-2017鈴木恵次年度ＢＦポイント集計結果
順位
１
２
３
４

　氏　　名　 

室 伏    勲
津 田 博 之
齊 藤    栄
メンバー３５名

  ポイント

17,000
15,000
13,000
12,000

　　　　役　　職

ＹＭＣＡ・ＡＳＦ副委員長
ＥＭＣ・会則研究委員
ＣＳ・ＴＯＦ委員
（クラブ規定のポイント）

ｐ
ｐ
ｐ
ｐ

第３回 役員会報告
 平成29年9月4日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． ９月の予定の件................................................................... 報告
２．前年度ＡＳＦポイント結果.................................................. 報告
３． 富士山部会登録の件.......................................................... 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．９月初例会プログラムの件................................................ 承認
２．花火大会鑑賞会決算の件.................................................. 承認
３． ＢＢＱ例会決算の件........................................................... 承認
４．前年度（鈴木年度）決算の件............................................ 承認
５．新会員入会の件.................................................................. 承認
６．ドッジボール予算の件....................................................... 承認
７．青少年反省会決算の件...................................................... 承認
８．  ＹＹ談義予算の件.............................................................. 承認
９．北九州災害募金の件.......................................................... 承認

*次回会合：10月2日（月）

10月 例会担当予告≪例会日≫ １０月２５日

受 付

司 会

信 条

緒方哲朗 君
後藤軍治 君

食前の言葉

閉会の言葉

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 栗本治郎・越村  修・札埜慶一
事  務  所（〒413-0016） 静岡県熱海市水口町１５ -１５

（熱海郵便局内私書箱37号）
TEL・FAX（ 0 5 5 7 ）8 １  - 7 5 1 8

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第４月曜日 午後６:３０～９:００　〈会場〉ＫＫＲホテル TEL 0557-85-2000

8月 納涼例会報告 広報会報委員長 ［鈴木道夫］

　８月２８日（月）１８時００分から熱海ＹＭＣＡセン
ターに於いて８月納涼例会が開催されました。いつも
より３０分早い例会開会でしたが、当日は午後３時３０
分からバーベキューの準備を始めており、開会時には
ほぼ全員が会場にいる状態でした。３０分で例会を終
了し、バーベキューが始まりました。メネット１１名の
お手伝いを頂き、コメット１５名が参加した総勢６６名
の壮絶なバーベキューでした。焼きそば・コロッケ・
ステーキ・サンマ・サザエ・トウモロコシ・イカなど
盛りだくさん
の食事を堪能
しました。ご
ちそうさまで
した。山田親
睦委員長ほか
お手伝いご苦
労様でした。

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●
７月例会：会長挨拶の写真



増田 薫  (　桃山小） ６ 年

キャンプでは、 みんなとたくさん話せたし、
友達もたくさんできました。 キャンプファ
イヤーの意味をしれてよかったです。

蛭田　真啓  (　第二小） ５ 年

キャンプでは、 命のつながりをおしえてく
れて、新しいことを知りました。 ビーチコー
ミングでは貝をいっぱいひろって楽しかっ
たです。

山口　悠太朗  (　第二小） ３ 年

カレーをぜんはんのを食べたんだけど、
ぜんぶおいしかった。

島野　翔太  (　第二小） ５ 年

みんなしらない人をいたけど、 なかよく
なれてよかった。 みんなで 「すもう」 をし
た。 そしてたのしかった。 海で魚とかをと
れた、 よかったと思います。

長嶋　胤実  (　第一小） ４ 年

ぼくが一番楽しかったことは、 山登りです。
とりにくが道を作ってすごいなと思いま
した。 二番目は、 キャンプファイヤーです。
糸をつたって火がついたところがおもし
ろかったです。

森本　海斗  (　第二小） ３ 年

海であそびたかった。 もっとキャンプにい
て、 ずっと遊びたかったし、 キャンプ係だ
からみんなをまとめることができてうれ
しかった。 おおきこたろう君とキャンプ係
だから、 ２人でまとめてたりつらかったけ
ど、 楽しかったです。 キャンプ楽しかった
です。

早尾　李衣  (　第二小） ５ 年

キャンプは、 ともだちがいっぱいいて、 た
のしくってともだちもふえた。

日下　悠斗  (　桃山小） ３ 年

カレーに入れるゲームがものすごくたの
しかったです。 来年も来たいです。

大木　琥太郎  (　第二小） ５ 年

テントで寝るのが楽しかったです。カレー
もいっぱいたべれて良かったです。 テン
トもすすんでかたづけ、 せっちをできて
よかったです。 しお遊びしたかったです。

杉本　雄基  (　第二小） ５ 年

カレーがうまかった。 山のぼりたのしかった。

徳用　葉哉  (　第一小） ３ 年

知らない友だちとも、 なかよくなれてよ
かった。 また今度きたときは、 プールに
はいりたい。

米山　立  (　第二小） ３ 年

プールにはいりたかった。 二日じゃなく
て、三日、四日にしてほしかった。 ごはんは、
ステーキがよかった。

大武 遥翔  (　第二小） ５ 年

カレーを作るのがたのしかった。 そしてカ
レーもうまかった。 キャンプファイヤーも
たのしかった。

山田　翔太  (　第二小） ５ 年

暑かったけれど、 山登りは楽しかった。 ご
はんもおいしかった。 来年もようじが無
かったら行きたいです。

徳用　千羽哉  (　第一小） ５ 年

テントで外でとまったことがないので楽
しかったです。 またキャンプがしたいと
思いました。

渡邉　晃平  (　第二小） ５ 年

プールとかで、 泳ぎたかった。 もっと時間
を長くしてほしい。 みんなで作ったカレー
は、すごくおいしかった。 コーヒー味だった。

高地　悠嘉  (　多賀小） ５ 年

もっとおいしい料理が食べたくて、 もう少
し遊ぶ、 寝る時間をふやしてほしかった。
水遊びもやりたかった。 でも自然は、 とて
もうつくしかった。

小笠原　佑静  (　第一小） ４ 年

ぼくは、 キャンプで、 たのしかったことは、
すもうをしたことです。 そして、 ごはんを
つくったときが大変でした。

青木　月威  (　多賀小） ３ 年

きょうは、 森のたんけんでもくひょうのと
ころにいくのが、 つかれたけど、 つけてよ
かった。 ここに帰ってきてプールにはいり
たかった。

中川　昊大  (　第二小） ４ 年

山のぼりで、 トカゲをみた夜もっとあそ
びたかった。

市川 大夢  (　第二小） ５ 年

カレーのざいりょうをふやしてほしい。
プールにはいりたい。 海にもうちょとつか
りたい。 ごみをひろうかずをふやす。

小林　葉元諺  (　伊豆山小） ４ 年

きょうは、 ２回目のキャンプでテントでね
たのが、 はじめてだったのでよかったです。
３回目もいきたいです。

小川　蒼空  (　第一小） ３ 年

もっといまい昼食がたべたかった。 カレー
はすごくうまかった。 山登りがおちそう
うでこわかった。

白川　翔  (　第二小） ４ 年

カレーがうまかった。 夜はもっとあそびた
かった。

楊　航  (　第二小） ５ 年

わたしは、 こうゆうキャンプは好きで、 今
年こそキャンプをやるたいと思ってまし
た。 夜ごはんは、 こんどシチューがたべた
いです。

渡邉　葉音  (　第一小） ５ 年

自然のことがよくわかってよかった。 知ら
ないことがわかった。

２０１７年度 山崎年度熱海ＹＭＣＡサマーキャンプ感想文メネット・コメットと共に海上花火大会を鑑賞

親 睦・メネットサービス委員長 
　山 田 修 司

　８月２４日今夏最後の熱海海上花火大
会を渚館屋上展望台にて、メンバー１１
名・メネット５名・コメット９名で鑑賞、
２１時集合、釜鶴弁当、パブかさぶらんか

のモツ煮、焼鳥等をおかずに山崎会長の挨拶、音頭で
乾杯、花火打上が開始されるまで、ビール焼酎を片手
にしばしご歓談（コメットはコーラに、麦茶）。
　２０時２０分花火打上が開始、迫力満点の２尺玉を
盛りこんだプログラムで、泉都の晩夏の夜空を華麗に
彩り、趣を変えた創作花火の数々を打上、熱海湾の夜
空に描き３０分間を満喫し大好評でした。
　二次会は、緒方Ｙ’ｓのスナックかおりで開催、ビール
で乾杯、歌い放題のカラオケでは、夜の更るのも忘れ
コメット達が大いに歌い二次会場を盛り上げ、あっと
いう間に閉会になり、多くのアルコールが入り足取り
が、おぼつか無いまま三井Ｙ’ｓに送っていただきなん
とか我が家に到着･･･バタンキューでした。
　参加して戴きました、メンバー・メネット・コメット
に感謝、感謝。
　また、釜鶴弁当、パブかさぶらんかのモツ煮、焼鳥は
大好評でした。

山崎年度サマーキャンプ反省会

青少年事業委員長　深 澤 勇 弘

　８月１１日（金）１９：３０青少年委員で
ある緒方Ｙ’ｓのお店“かおり”にて、委
員会を開いた。青少年・親睦・ＩＢＣの３
委員会合同でできたので人数も多く良

い意見がたくさん出た。
　議題は熱海市内でのサマーキャンプ開催と初めて利
用したアカオビーチリゾートの利便性とデメリットな
ど。一人、一人意見を出すＹＹ談義形式で行った。メリッ
トは近くでのキャンプはメンバーが顔を出しやすい。
資機材などの段取りが楽。子供たちに海、山を学んで
もらえる。バス代など高額な費用がかからないなど。
デメリットはアカオビーチリゾートがキャンプ地使用
ではないため、夜の明かりが少なくて危ない、夜トイレ
に行くのが怖い。食事場とキャンプ場の高低差が厳し
いなど。
　他には、子供たちからも要望が多かったが、海に入
れてあげたかった、波が高ければプールでもいいじゃ
ないなどの話しで盛り上がった。（出席者１３名）

内藤ファミリー
内藤ファミリー

蛭田ファミリー
蛭田ファミリー

松永ファミリー
松永ファミリー

メネット
バーベキュー　 

準備中！

BBQ

８月納涼会スナップ


